

Chère paroissiennes et paroissiens

le 15 mai, 2020

Nous espérons que cette lettre vous trouve de bonne humeur et en bonne santé.

Commençons par dire que ce sont des temps difficiles, cette pandémie a touché chaque pays, chaque province, chaque ville, chaque foyer et chaque personne, d'une manière ou d'une autre. Ne vous sentez pas seul|le.

La chose la plus importante que la plupart d'entre nous pouvons faire est de rester à la maison et de s'isoler. Cela vous protège ainsi que les gens de votre foyer, mais aussi les autres autour de vous et ceux des autres foyers. Vous devez être fiers de vous-mêmes d'avoir atteint cet accomplissement d'isolement et de ne pas avoir propagé ce terrible virus mortel. Ne vous découragez pas, vous faites la bonne chose.

Rappelez-vous que Jésus est allé seul dans le désert, a été confronté et tenté par le diable. Mais il est resté fidèle à son père et à ses croyances, et est sorti tout aussi fort et sain qu'il a commencé. Lorsque vous vous retrouvez dans la désolation, priez le Saint-Esprit de vous aider à trouver en vous la même force que Jésus avait en lui pour son Père.

Cette pandémie prendra fin, elle ne se terminera pas rapidement, mais elle se terminera un jour. Restez forts dans la prière, nous sommes une communauté, n'ayez pas peur de tendre la main. Vous connaissez peut-être d'autres personnes qui pourraient avoir besoin d'un coup de main, d'un appel téléphonique ou d'une lettre. Tendez la main à eux aussi. Parfois, la meilleure façon de vous aider vous-même est d'aider quelqu'un d'autre.

Nous apprécions grandement le soutien que vous accordez à l'église. Nous vous remercions tous pour votre soutien financier dont nous avons vraiment besoin en ces temps difficiles.

Veillez noter que vous pouvez toujours consulter le bulletin paroissial en allant sur notre site Web: "steannedespins.ca", et cliquer sur le lien appelé "bulletin". Ce site a de nombreux faits intéressants au sujet de notre paroisse, il vaut la peine d'y passer du temps à naviguer. Si vous souhaitez recevoir le bulletin lorsqu'il sera publié, veuillez appeler la paroisse au (705) 674-1947 et laisser un message. Josée peut ajouter votre courriel électronique (e-mail) au groupe de personnes qui le reçoivent déjà par voie électronique.

Veillez noter que Ste-Anne-Des-Pins diffusera une messe sur youtube chaque dimanche à 10h00 présidé par le Père André Gagnon s.j. et chaque mercredi à 12h00 présidé par le Père J.P. Jolicoeur.

Restons tous unis dans la prière,

L'équipe de coordination.

Marcel Lefebvre s.j.  
Sharon

Paul Jolicoeur

André Brunet  
Henriette Hayes